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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
REALIZADA EM VINTE E SEIS DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Ao vigésimo sexto dia do mês de junho de dois mil e vinte e quatro às treze horas e 

trinta minutos, no Grupo de Apoio a Criança com Câncer (GACC) situado a Rua Dr.º 

Fernando Costa 1111, Centro, Leme-SP, sob a presidência do Conselheiro Michel 

Antony Melenchon Leite, com a presença dos seguintes membros e convidados:  

Manoel Messias da Silva (vice-presidente), Juliane Beatriz Carrera (1ª secretária), 

Loredana Soares da Silva (2ª Secretária), Aparecido Joao Beraldo, Carmen Ap. M. M. 

Barufaldi, Cilnéia Santina Matias Bezerra, Cleidimar Maria Teixeira, Érica Ap. dos 

Santos, Gisele Consuli Alvarez, Juliana Kauffmann Carrera, Jocimar Gregório 

Macarenco junior, Lisete Crisitina Ganeo Kinock, Luciana Aparecida Villa,  Maria de 

Fatima do Nascimento Oliveira, Neilson Bernegossi, Neide Ap.ª da Silva Schimalz, 

Regiane Quirino Lopes, Sandra Regina Thomas Pires, e Thiago Gabriel Landgraf. 

A reunião foi iniciada seguindo a pauta previamente divulgada aos conselheiros.  

1 Abertura: O conselheiro presidente agradeceu a presença de todos os presentes e 

realizou a leitura do parecer do executivo municipal do exercício de 2023 repassado 

ao Terceiro Setor (parte anexa a esta ata). 

2 Apresentação do Fluxo na Casa da Mulher: Com a palavra a coordenadora da 

área Juliana Carrera Kauffman, realizou a apresentação do numeral de atendimentos 

realizados na unidade. A conselheira Juliana Carreira questionou sobre os exames 

realizados, o tempo de espera e a quantidade de pacientes aguardando por exames 

de ultrassom. A Coordenadora salientou que no momento estão realizando um 

mutirão de procedimentos de ultrassonografia além dos atendimentos realizados 

diariamente. O Conselheiro Michel, questionou quanto tempo levará para os exames 

que aguardavam atendimento ser zerado pelo mutirão o que foi afirmado pela 

coordenadora que isso levará em torno de 3 (três) meses. Também foi questionado 

se em estrutura física do espaço comporta o recebimento de mais equipamentos de 

ultrassonografia o que foi informado que dificilmente aquele espaço atenderia a esta 
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adequação. O Conselheiro Michel informou que segundo o portal comunicabrasil 

não foi informado o número de registros de exames de colo de útero em unidades 

do SUS do município acumulado entre 01/2023 e 03/2024 e se a coordenadora 

sabia desta informação. A coordenadora Juliana afirmou desconhecer a ausência 

desta informação. O conselheiro Michel fez a entrega do relatório da plataforma 

comunicabrasil a Secretária e Conselheira Lisete Crisitina Ganeo Kinock presente à 

reunião para que possa ser verificado a ausência da informação. A Conselheira e 

administradora da Santa Casa Carmen Ap. M. M. Barufaldi informou que também 

estão cobrando da Santa Casa este numeral de registro de exames de colo de útero 

em unidades do SUS.   

3 Apresentação do Serviço de Odontologia do Município: Com a palavra a o 

coordenador da área Sr.º Jocimar Gregório Macarenco Junior se colocou à disposição 

do conselho para esclarecer o que necessário. A Conselheira Loredana Soares da 

Silva questionou o coordenador sobre o tempo de espera para um tratamento 

endodôntico (canal) no município. O Coordenador explanou sobre os números de 

atendimentos realizados na rede para este tratamento informando que o tempo de 

espera está em aproximadamente 90 (noventa) dias. A Conselheira Loredana 

questionou se este tempo de espera não é moroso para o paciente e o coordenador 

informou que julga satisfatório em comparação a rede privada (convênios médicos 

odontológicos) que demoram em torno de 60 (sessenta) dias. O Conselheiro Michel 

perguntou se em caso de incomodo de dor como o paciente deve proceder e o 

coordenadoe respondeu sucintamente que a rede de saúde possui as UBS’s, USF’s e 

PAM para estas necessidades.  

A Conselheira Loredana explanou ao conselho o decorrido em seu tratamento 

endodôntico (canal) ocorrido em 2023 no qual o profissional não realizou a sedação 

para o procedimento o que causou muito incomodo, dor e que ao citar a profissional 

que estava com muita dor está proferiu que era para aguentar, que era assim mesmo 

e, já passava. O coordenador informou que não comenta e nem discute 
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procedimentos médicos. A conselheira Loredana foi orientada a abrir uma ouvidoria 

para o caso citado. 

4 Palavra Livre: Durante a palavra livre o Conselheiro Neilson Bernegossi informou 

aos pares que se afastará temporariamente do conselho devido ao período eleitoral. 

Apresentação do Grupo de Apoio a Criança com Câncer: O Conselheiro 

Presidente agradeceu a presidente da Organização Social presente a reunião Srª 

Gisele Consuli Alvarez pela acolhida a reunião deste conselho parabenizando aos 

trabalhos realizados pelo GACC passando a palavra a presidente da organização que 

agradeceu aos conselheiros abonando que o GACC está aberto a todos realizando 

uma apresentação de todas as instalações da organização.  

Não havendo mais pauta o presidente deu por encerrada a reunião e informou que 

que na próxima reunião colherá a assinatura de todos na ata lavrada, convocando 

todos os Conselheiros para reunião ordinária a ser realizada em 31 de julho de 

2024. 

Presentes nesta reunião: 

 

Michel Antony Melenchon Leite – Presidente ___________________________________ 

Manoel Messias da Silva – Vice Presidente ______________________________________ 

Juliana Beatriz Carrera – 1ª Secretária ___________________________________________ 

Loredana Soares da Silva – 2ª Secretária ________________________________________ 

 

Conselheiros: 

Aparecido Joao Beraldo_______________________________________________ 

Carmen Ap. M. M. Barufaldi __________________________________________ 

Cilnéia Santina Matias Bezerra________________________________________ 
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Érica Ap. dos Santos __________________________________________________ 

Lisete Crisitina Ganeo Kinock __________________________________________________ 

Luciana Aparecida Villa __________________________________________________ 

Maria de Fatima do Nascimento Oliveira __________________________________________________ 

Neilson Bernegossi __________________________________________________ 

Neide Ap.ª da Silva Schimalz __________________________________________________ 

Regiane Quirino Lopes __________________________________________________ 

Sandra Regina Thomas Pires __________________________________________________ 

Thiago Gabriel Landgraf __________________________________________________ 

 

Convidados 

Cleidimar Maria Teixeira __________________________________________________ 

Gisele Consuli Alvarez __________________________________________________ 

Juliana Kauffmann Carrera __________________________________________________ 

Jocimar Gregório Macarenco junior __________________________________________________ 


